



Hamburg, 11. März 2022

LUPP + PARTNER HAT NEC ONCOIMMUNITY AS BEIM ERWERB VON DEM NEOANTIGEN-PROGRAMM DER VAXIMM AG BERATEN

Lupp + Partner hat NEC Oncolmmunity (NOI), die norwegische Tochtergesellschaft der NEC Corporation (NEC), beim Erwerb des Neoantigenprogramms von VAXIMM beraten. VAXIMM AG ist ein schweizerisch-deutsches Biotech-Unternehmen, das orale T-Zell-Immuntherapien für Krebspatienten entwickelt.

Im Rahmen der Vereinbarung mit VAXIMM hat NOI Patente im Zusammenhang mit Neoantigen-basierten Impfstoffen erworben, Herstellungspatente lizenziert und mehrere bestehende Verträge mit wichtigen Kooperationspartnern erworben.

Der Erwerb der Neoantigen-Technologie von VAXIMM erlaubt die schnelle und skalierbare Herstellung von personalisierten T-Zell Krebsimpfstoffen. Hierdurch erweitert NOI seine Plattform zur Entwicklung von Neoantigen-Medikamenten und konzentriert sich dabei auf relevante Therapiebereiche, insbesondere die Onkologie, in denen ein hoher medizinischer Bedarf besteht.

Hamburg, 11 March 2022

LUPP + PARTNER ADVISED NEC ONCOIMMUNITY AS, ON THE ACQUISITION OF THE NEOANTIGEN-PROGRAMM FROM VAXIMM AG

Lupp + Partner advised NEC Oncolmmunity (NOI), the Norwegian subsidiary of the NEC Corporation (NEC), on the acquisition of VAXIMM's neoantigen program. VAXIMM AG is a Swiss/German biotech company which develops oral T-cell immunotherapies for patients suffering from cancer.

Under the agreement with VAXIMM, NOI has acquired neoantigen vaccine-related patents, licensed manufacturing patents, and assumed several existing contracts with key collaborators and partners.

NOI's acquisition of VAXIMM's neoantigen technology allows for fast and scalable manufacturing of personalized T-cell cancer vaccines. Hereby NOI expands its neoantigen drug development platform and broadens its focus in several compelling therapeutic areas, in particular oncology, with high unmet medical need.

Das Team von Lupp + Partner hat NOI/NEC in allen Aspekten der komplexen Transaktion beraten und damit die Expertise von Lupp + Partner im Bereich Life Sciences unterstrichen.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

The Lupp + Partner team advised NOI/NEC on all aspects of the complex transaction which underlines Lupp + Partner's expertise in the life sciences sector.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.